DEDICACES

Mère Méditerranée



Jocelyne Mas a rencontré ses lecteurs samedi, pour évoquer sa page d'histoire algérienne. (Photo C.Cz.)

Alors que l'on proposait à ses parents « la valise ou le cercueil », Jocelyne Mas a rempli son baluchon de précieux et douloureux souvenirs, qu'elle égrène désormais au fil de pages qui ne veulent surtout pas être larmoyantes, mais évocatrices de cette Algérie dans laquelle « la Méditerranée était au nord ».

ranee etait au nord ».

Aux côtés d'une amie fidèle, l'écrivain (écrivaine?)

est venue à la librairie Lo

Païs signer « Chez nous...

en Algérie, la Méditerranée était au nord » (couronné du prix Méditerranéen 2005, chez Bénévent - 20 €). Femme, fille, mère, grand-mère, elle offre, après le succès de « Il était une fois ma vie...

Alger la Blanche », un vé-

ritable soleil d'émotions, sans amertume, mais sans concessions. Ce second ouvrage s'est certainement affirmé en écriture par rapport au précédent et le revendicatif le partage à présent sans retenue, à une émotion très communicative.

La prochaine fois, Jocelyne Mas promet un recueil de contes, de nouvelles, de poésies, « mais toujours avec mon âme d'exilée ».

Elle avoue page 194: « Quant à mon âme, elle est m'a-t-on dit, partie à la recherche d'elle-même. Elle est toujours en colère. »

L'auteur nous en livre quelques bribes odorantes au goût d'oranger.

Douces et amères.

J.- M. D.